

# すずらん通信

9月号 令和5年9月10日発行

まだまだ暑い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。毎日、元気に過ごす為には「睡眠」「食事」「運動」が大切です。季節の変わり目は特に気を付けな  
いといけません。頑張っている自分の体に感謝しつつ過ごしています。

すずらんでは、8月21日に認知症研修を行いました。講師の大嶋先生より  
「認知症の人への支援 していないと思っている身体拘束」をご講義頂きました。利用者様も数名の方が参加されました。「思いやり」という話題の中で、「隣の人  
が、困っていたら、助けてあげたくなるわね～」と日々、ご自身で感じ  
てみえる事を発表されるY様。項目はちょっとシビアなものです、  
話し合いは和気あいあいといった感じでした。  
介護保険法の中で示されている身体拘束の項目以外に「何気なく行っ  
ているケア」「拘束に繋がる恐れのあるケア」について意識を深める研  
修になりました。次回は食中毒と感染症について学びます。



研修風景  
良いケアについて皆で一  
生に考えます。

## 水彩画



ケイトウの花に色を付けて頂きました。お墓にお供えするのにいいね！などのお話がありました。

## 介護相談員派遣事業

10月より、介護相談員様の訪問が始まります。1回が2時間程度の訪問になる予定  
です。羽島市に登録された相談員の方が羽島市社会福祉協議会を通して訪問されます。  
利用者様とお話をして下さり、その時々のお話を聞き取って下さいます。お話が出来な  
い利用者様にも、その方のご様子を見て頂いたりします。相談員様は2名で訪問されま  
す。

コロナワクチンの接種券がご自宅に届きましたら、ホームへお持ち下さい。  
よろしくお願ひ致します。